

Keine Ausweisung als Sondergebiet

Erleichterung für Bauvorhaben

SCHWEBHEIM – Für eine Fläche nördlich der Ringstraße wird die Ausweisung als Sondergebiet Landwirtschaft aus der sogenannten Festlegungssatzung gestrichen. Gegen die Stimme von Martin Schwarz stimmte der Stadtrat der Änderung zu.

Nach einer ersten Diskussion in der November-Sitzung des Stadtrates und der Thematisierung anlässlich der Bürgerversammlung in Schwebheim Anfang Dezember wurde nun eine endgültige Entscheidung gefällt. Bei der Zusicherung des Bestandschutzes für bestehende Betriebe wird dadurch eine Bebauung über die landwirtschaftliche Nutzung hinaus zulässig. Im Ortsbeirat wurde die Änderung im Vorfeld besprochen, bestätigte Ortssprecher Dietmar Dasch auf Nachfrage aus dem Gremium. cs